

Ein voller Erfolg



Beim Regionaltag war wieder allerhand geboten. Foto: privat

Am vergangenen Sonntag fand in Schwäbisch Hall der schon traditionelle Regionaltag für die Region Heilbronn-Franken der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken statt. Zusammen mit dem Jacobimarkt lockte das Festwochenende zehntausende Besucher in die Salzsiederstadt. Auch in der 17. Auflage des Regionaltages unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ zeigten eine Vielzahl vorwiegend touristischer Aussteller das ganze Spektrum der vielfältigen Freizeitmöglichkeiten, Sehenswürdigkeiten, Fes-

te oder Freilichttheater, das diese Region Heilbronn-Franken zu bieten hat. Auch kulinarische Genüsse aus der Region kamen bei einem bäuerlichen Genießermarkt mit regionalen Produkten und Wein nicht zu kurz. Die Gäste des Regionaltages konnten sich also ganz sicher davon überzeugen, dass unsere Region Heilbronn-Franken viel zu bieten hat. (eo)

INFORMATION

Der nächste Regionaltag findet am 7. Juni 2015 in Wertheim statt.